



### **Une insécurité croissante règne dans Yaoundé, la capitale camerounaise.**

Ce 03 octobre, le corps d'une femme, encore non identifiée, a été retrouvé emballé dans un sac et jeté dans une rigole près du palais des sports à Yaoundé. Les circonstances de cet assassinat restent inconnues pour le moment.

Yaoundé est confrontée à une vague d'assassinats, d'enlèvements et d'autres actes de violence qui se produisent presque chaque semaine. Cette situation crée un climat de peur chez les habitants de la ville, qui attendent des autorités qu'elles prennent toutes les mesures nécessaires pour protéger les citoyens.

Il est essentiel que les autorités intensifient leurs efforts pour renforcer la présence policière et mettre en place des stratégies efficaces de prévention et de répression des actes criminels.

La population de Yaoundé demande des mesures concrètes pour lutter contre l'insécurité, telles que l'amélioration de l'éclairage public, l'installation de caméras de surveillance et le renforcement des patrouilles policières, entre autres.